
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 096 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

               

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado oficiado o Senhor Prefeito 

solicitando através da Secretaria Competente (Segurança Pública) as seguintes 

informações a esta Casa de Leis: 

 

 

1. Qual foi a última data em que houve chamamento de concurso público 

para Policia Municipal no Município? 

 

2. Se existe previsão de um novo chamamento de concurso público para 

Policia Municipal no exercício de 2019 e 2020; 

 

3. Quantas ocorrências foram atendidas pela GM (Guarda Municipal) agora 

Policia Municipal em 2014 até a presente data? 

 

4. Quantas e quais dessas ocorrências foram consideradas destaques? 

 

5. Houve alguma gratificação ou bônus por essas ocorrências no referido 

acima? Se sim informar o tipo de gratificação ou bônus e o nome dos 

respectivos gratificados; 

 

6. Lista contendo o nome de todos os Policiais Municipais, os locais em que 

atuam e suas funções, detalhando ainda os ativos, inativos e cedidos. 

 

 

 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

                           Este requerimento se faz necessário para que deixe este vereador 

ainda mais informado, para poder esclarecer as dúvidas da população com os 

assuntos referidos acima. 

                           Vale ressaltar o dever de fiscalizar que compete aos Vereadores no 

decorrer da legislatura. 

                            Vale ressaltar o empenho, o trabalho árduo e incansável do Senhor 

Prefeito, Secretário de Gabinete e todos os envolvidos para angariar recursos, com o 

intuito de elevar ainda mais o município, que vêm se destacando e crescendo a toda 

tempo. 

                            Como representante do Poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

informar os munícipes sobre todas as questões pertinentes relativas ao meu mandato. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 20 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR ROMILSON SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

Requerimento nº 096/19 


